

ADN

El presidente de Idis reclama un historial médico “único” entre centro públicos y privados

El presidente del Instituto para el Desarrollo y la Integración de la Sanidad (Idis) y del grupo HM Hospitales ha comparecido este lunes en la Comisión de Reconstrucción del Congreso.

PlantaDoce
15 jun 2020 - 17:00



“Hay que crear una historia clínica única interoperable”, independientemente de los niveles de atención y la titularidad de los centros, según ha defendido Juan Abarca Cidón, presidente del Instituto para el Desarrollo y la Integración de la Sanidad (Idis) y del grupo HM Hospitales, este lunes durante su intervención en la Comisión de Reconstrucción del Congreso.

PlantaDoce.

Cidón ha apostado por la promoción de un “marco estable” entre el sector público y el privado y ha propuesto la creación de una “historia clínica única interoperable”, con el objetivo de “evitar duplicidades e ineficiencias”. “Se debe de renovar,recíprocamente, la confianza en las relaciones entre el sector público y el privado”, haañadido.

El presidente de Idis ha comentado que la entidad quiere “un sistema público fuerte”, que dé “la mejor asistencia sanitaria posible a los ciudadanos” y con “el máximo nivel de coberturas” tanto en la cartera de servicios como en prestaciones. También ha afirmado que la gestión de la asistencia sanitaria “debe estar transferida a las comunidades autónomas”, pero debe ser en un marco en el que Ministerio de Sanidad defina los servicios y las prestaciones que se incluyan, “de forma equitativa en todas las autonomías”, hace hincapié.

En este sentido, Cidón sugiere que el Estado debería ser responsable del control y cumplimiento de los indicadores definidos, así como tener “capacidad sancionadora” a través de un organismo público, “Alta Inspección del Estado o alguna otra Agencia que se cree *ad hoc*”, concluye.